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9ème législature

Tramways : Seine-Saint-Denis
Question écrite n° 1048

Texte de la question

Mme Muguette Jacquaint attire l'attention de M le ministre des transports et de la mer sur le projet de tramway
reliant Saint-Denis a Bobigny. Les dossiers techniques et financiers ont ete mis au point et acceptes par les
collectivites territoriales et organismes qui sont partie prenante du projet. Des milliers d'heures pourraient etre
gagnees quotidiennement par les habitants et salaries de cette partie du departement de la Seine-Saint-Denis.
En consequence, elle lui demande quelles mesures il compte prendre pour que les travaux puissent rapidement
commencer.

Texte de la réponse

Reponse. - Lors de sa reunion du 21 juillet 1988, le conseil de direction du FDES a decide la poursuite de la
realisation du tramway Saint-Denis-Bobigny. La reprise des travaux interviendra dans le courant du second
trimestre 1988.
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